



学校だより 武石っ子

令和6年9月末

No. 6



8月23日(金)に二学期が始まり、あっという間に9月も終わろうとしています。久しぶりの学校便りになってしまいましたが、その間にも、武石小学校では、様々な活動があり、毎日子どもたちが元気な笑顔を見せてくれました。



8月27・28日は5年生が自然教室へ。天気が心配されましたが、無事に活動ができました。



5年生自然教室二日目に森林体験で、小山林産さんのご協力です。ここでしかできないような木登りを体験しました。



8月30日は防災訓練。いざという時に備えて、雨天時の地震対応の避難について学びました。



9月3日2年生は長門小、和田小の3校をオンラインでつないで、おすすめの本を紹介しました。画面越しでも上手に紹介したり聞いたりできました。



9月4日は上下地域の先生方に、3年生が国語の授業公開をしました。運動会に来なくなるようなポスターの言葉を熱心に話し合いました。



9月7日(土)金管バンドの子どもたちは東海大会へ県代表として出場しました。武石っ子らしいさわやかな演奏ができ、銀賞を受賞しました。



まだ暑かった10日頃までには、連学年ごとに武石川で生き物散策(川遊び)を楽しみました！



児童会企画の宝流し大堰を流れてくるヨーヨー風船をキャッチ！



1年生はじゃがいも掘りもがんばりました。獲れたてのおいもをふかしておいしく食べました。



4年生は配水池・クリーンセンター見学へ。安心・安全な暮らしを支える仕事や仕組みを学びました。



6年生は依田窪南部中学校で、音楽交流がありました。27日には中学の紫苑祭へ参加して、4校みんなで合唱をしました。



6年生は武石の敬老会への贈り物として、合唱『ふるさと』をDVDにしてお届けしました。会場では口ずさむ姿が見られ、喜んでいただけました。

もうすぐ運動会 ～10月5日(土)～
「みんなが太陽のようにキラキラと輝ける運動会」

今は10月5日に行われる運動会に向けて練習に励んでいます。午前半日の開催ですが、個人の力を発揮するかけっことはじめ、運動会ならではの団体種目やみんなで見てやっても楽しい表現種目、応援合戦など、バラエティーに富んだ内容になっています。



10月の主な予定		
日	曜	行事等
1	火	学校徴収金引落日 運動会特別期間～4日
2	水	尿検査①
3	木	尿検査②
4	金	運動会前日準備
5	土	校庭運動会 競技開始 8:35 終了予定 12:30
6	日	
7	月	運動会の振替休み
8	火	前期学級事務促進期間のため全校5時間日課～11日まで
9	水	
10	木	1,2,3年生屈折検査
11	金	前期通知票配付 1年生遠足 4,5,6年生屈折検査
12	土	にぎわい広場竣工式 (金管バンド演奏参加)
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	6年租税教室 2年ブロッコリー収穫体験
16	水	【メディアコントロールDay】 2年生遠足
17	木	尿検査(二次)① 児童会
18	金	尿検査(二次)②
19	土	金管バンド交歓演奏会 (事前サントミュージー)
20	日	
21	月	2年ブロッコリー収穫予備日
22	火	1年遠足(りんご狩り)予備日
23	水	2年遠足予備日
24	木	クラブ④
25	金	6年連合音楽会
26	土	
27	日	
28	月	秋の交通安全週間～11/1まで 歩行ケア調査(～2校時)・講演会(5校時)
29	火	1～5年交通安全教室 (3校時・講話を聞く) 6年修学旅行①東京方面
30	水	6年修学旅行② 来入児保護者会
31	木	6年計画休業



一生懸命練習している子どもたち。本番は熱く盛り上がり、輝く姿がたくさん見られることと思います。ぜひご来校いただき声援を送っていただくとありがたいです。

また、運動会に向けて、保護者の皆様、地域の皆さまにはPTA作業での校地内整備や活動へのご理解など様々なお支えをいただきました。ありがとうございます。

運動会前日にも準備があります。お世話になりますが、こちらもよろしくお願ひします。



【PTA 作業】多くの保護者の皆様のご協力に感謝

【運動会に関わるお知らせ 朝6時に注目】

開催なら花火、延期になったらオクレンジャー

運動会当日の朝、運動会を開催する場合は朝の6時に花火が上がります。もし、延期となった場合は、オクレンジャーのメールが流れます。

開催の場合、朝早くに花火が上がるので、地域の皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解いただけますようお願いいたします。

クリーンな大堰に ご協力ありがとうございます！

大堰に流れてくる草木などで水が滞留したり、校庭へ越水したりする状況があり、エリアトークの呼びかけや管理地区の方に清掃協力などいただいております。おかげさまで、このところ非常にきれいな状態が続いております。多くの皆様のご協力に感謝いたします。

歩行バランス調査と講演会について

10月28日(月)には、丸子ロータリークラブの皆さんと、歩行ケア協会の皆さんご協力のもと、『歩行ケア学習』を行います。児童は2時間目までに一人一人が歩行状況の調査を行います。それをもとに、5時間目には全校で歩行改善指導講演会をお聞きします。また、**保護者のみなさんでも興味がある方は**、上田市の協賛があり、**11:00～12:00に同様の歩行ケア調査に参加することができます。保護者は事前申し込みが必要ですので、詳しくは市からの案内をご覧ください。**家族で健康について話したり、生涯自分で歩ける体づくりを始めたりできたらいいですね。

10月中、お天気や山の様子を見て、6年生のまつたけ収穫体験があります。地域の方々の子どもたちを思うご厚意に感謝です。